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É muito bom ter sol neste mundo por que se realmente não existia sol neste mundo seria muito
escuro e o sol realmente nos dá esperança, como na minha parte o sol me ajudou muito
quando eu estava na detenção porque não era fácil estar num lugar assim, era muito difícil e
não tinha como ver o sol e vendo as pessoas passar, e quando eu fui para outra detenção e aí
tinha como ver o pôr do sol e lá quando eu saía para apanhar o sol isso me dava mais
esperança para continuar a viver bem, e isso foi como uma prova pra mim, foi realmente difícil,
era minha segunda vez e eu me sentí desesperada. 

Quando sai dela eu estava muito ansiosa para encontrar com a minha família, mas a primeira
coisa que eu fiz foi ir agradecer a Deus, mas com tempo quando eu cheguei aqui em
Portland eu fiquei doente por causa do clima, porque quando eu estava em Texas eu não ficava
doente porque o clima de lá era um pouco parecido com o clima do meu país e aí com tempo
comecei a me acostumar.  


